



Synode
vom 13.–15. Juni 2021 in Bern, BERNEXPO

Fusion der Stiftungen Brot für alle und HEKS: Wieder- bzw. Zuwahlen in den Stiftungsrat der fusionierten Stiftung

Anträge

Der Rat EKS stellt der Synode EKS folgende Anträge:

1. Folgendes Mitglied des Stiftungsrats Hilfswerk der Evangelischen Kirchen Schweiz (HEKS) ist für die Amtszeit 2022 – 2025 wieder zu wählen:
 - Christoph Sigrist
2. Die folgenden Stiftungsratsmitglieder der Stiftung *Brot für alle* sind auf den Zeitpunkt der Rechtskraft der Fusion in den Stiftungsrat der fusionierten Stiftung Hilfswerk der Evangelisch-reformierten Kirche Schweiz (HEKS) zu wählen:
 - Elisabeth Bürgi Bonanomi (Amtszeit bis 2025)
 - Barbara Hirsbrunner (Amtszeit bis 2025)
 - Nicole Bardet (Amtszeit bis 2023)
 - Pierre Jacot (Amtszeit bis 2023)
 - Jeanne Pestalozzi (Amtszeit bis 2023)
3. Unter Verdankung der geleisteten Dienste nimmt die Synode EKS zur Kenntnis, dass folgende Mitglieder der Stiftungsräte von HEKS und *Brot für alle* auf den Zeitpunkt der Rechtskraft der Fusion und vor Ende ihrer Amtszeit von ihrem Amt als Stiftungsratsmitglied zurücktreten bzw. ihre Funktion niederlegen werden:

Von HEKS

- Rolf Berweger (Amtszeit bis 2021)

Von *Brot für alle*:

- Angelika Hilbeck (Amtszeit bis 2021)
- Maja Ingold (Amtszeit bis 2021)
- Florian Wettstein (Amtszeit bis 2023)
- Jeanne Pestalozzi als Präsidentin (Amtszeit bis 2023)

Bern, 13. April 2021
Evangelisch-reformierte Kirche Schweiz

Der Rat
Die Präsidentin Die Geschäftsleiterin
Rita Famos Hella Hoppe

Kommentar des Rates EKS

Wie in der Synode-Vorlage «Fusion der Stiftungen HEKS und BFA: Fusionsbericht III» festgehalten, muss die Wahl eines Teils der Stiftungsratsmitglieder der fusionierten Stiftung vorgenommen werden. Dies betrifft vor allem die Stiftungsratsmitglieder der übertragenden Stiftung *Brot für alle*, die künftig im Stiftungsrat der fusionierten Stiftung Einsitz nehmen sollen. Zudem steht die Wiederwahl eines Mitglieds des HEKS-Stiftungsrates für eine weitere Amtszeit an. Die vollständige Liste der Stiftungsratsmitglieder der fusionierten Stiftung wurde an der gemeinsamen Sitzung der beiden Stiftungsräte am 10. April 2021 beschlossen. Der Rat EKS beschloss auf Ersuchen der beiden Stiftungsräte in seiner Sitzung vom 13. April 2021, der Synode EKS die Anträge zur Zu- respektive Wiederwahl zu stellen. Die Synode muss die Wahl der bisherigen Mitglieder des Stiftungsrates *Brot für alle* wie vorgelegt formell vornehmen sowie ein Mitglied des HEKS-Stiftungsrates für eine weitere Amtszeit wiederwählen. Zudem nimmt die Synode vom Rücktritt diverser amtierender Stiftungsratsmitglieder Kenntnis.